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Frage Nummer 62 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Christian 
Klingen 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, ob nach Ihrer Kenntnis Impfstoffe 
herkömmlicher Art (z. B. Totimpfstoffe) durch Impfstoffe neuer 
Art (mRNA-Impfstoffe) ersetzt werden sollen, welche Vorteile 
diese Vorgehensweise hätte, würde das Ersetzen durch 
mRNA-Impfstoffe zu mehr Skepsis führen und eine Impfverwei-
gerung für die üblichen Krankheiten (Mumps, Masern, Rötel, 
Hepatitis usw.) bestärken und in welchem Zeitraum (bitte An-
gabe des jeweiligen Jahres) ist ein Ersetzen der alten Impfstoff-
technologie durch mRNA-Impfstoffe geplant? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Aktuell befinden sich einige mRNA-Impfstoffe in der präklinischen Prüfung (z. B. 
Tollwut). Dem Staatsministerium für Gesundheit und Pflege ist nicht bekannt, wann 
und ob weitere Impfstoffe durch mRNA-Impfstoffe ersetzt werden sollen. 

 


